

Bulle, le 4 mai 2023

Communiqué de presse – Assemblée générale

La popularité du bois a continué d'augmenter en 2022

L'association Lignum Fribourg a tenu son assemblée générale aujourd'hui à Ursy. À cette occasion, la présidente, Gilberte Schär, a relevé l'ascension continue de la popularité du bois en 2022 et a souligné les avantages de son utilisation. Lignum Fribourg a été bien présente l'année dernière, notamment lors du Comptoir gruérien avec le stand de la filière bois. En parallèle de ces bonnes nouvelles, la formation reste une priorité pour l'association, afin de pallier le manque de personnel qualifié dans les professions du bois.

Le bois a continué son ascension en 2022

Lors de l'assemblée générale de Lignum Fribourg, la présidente, Gilberte Schär, a commencé son rapport en soulignant la popularité du bois, qui a continué de grimper en 2022. Elle a ainsi cité plusieurs projets réalisés avec ce matériau, aussi bien dans la construction que dans l'énergie. Cette notoriété s'explique par plusieurs éléments, notamment l'impact environnemental, l'esthétique du bois, l'aspect artisanal, ou encore l'impulsion provenant du secteur public ainsi que la couverture médiatique favorable.

Un rôle important au Comptoir gruérien et pour le plan de relance

L'année 2022 a été riche pour Lignum Fribourg, qui a été représentée à de nombreuses occasions. L'une des présences les plus importantes a été lors du Comptoir gruérien à Bulle, du 28 octobre au 6 novembre, lors duquel la filière bois faisait partie des hôtes d'honneur. L'association a également été en charge, en 2021 et 2022, d'évaluer les dossiers liés à la partie « filière bois » du plan de relance du canton de Fribourg pour le soutien de l'économie après la pandémie. Lignum Fribourg avait été mandaté pour cette tâche par le Service des forêts et de la nature et a traité les derniers dossiers l'année dernière.

Miser sur la formation de personnel qualifié

Malgré ces bonnes nouvelles, le travail reste important pour Lignum Fribourg, notamment en ce qui concerne la formation. En effet, la présidente a rappelé que le personnel qualifié fait défaut dans bon nombre de professions de la filière bois et qu'il était donc essentiel de mettre en avant l'attractivité de ces métiers auprès des jeunes et des personnes en reconversion professionnelle.

Contacts

Gilberte Schär, présidente Lignum Fribourg, 076 568 15 23

Sylvie Rossmann, secrétaire Lignum Fribourg, 026 919 87 69, info@lignum-fr.ch